Syker Bürgerbus bekommt Bestnoten

Syke (jzw). Vor einigen Wochen hatte auch der Bürgerbus Syke ungewöhnliche Fahrgäste an Bord: Befrager des Zweckverbands Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (ZVBN). Sie untersuchten in acht Bürgerbussen im Gebiet des Verkehrsverbunds Bremen/Niedersachsen (VBN) das Nutzerverhalten der Fahrgäste. Zwar ist die Studie noch nicht veröffentlicht, liegt allerdings schon als Vorabzug vor. Ergebnis: Die Syker stellten ihrem Bürgerbus das beste Zeugnis aus. "Der Mix aus den richtigen Fahrern, Linien und dem Fahrplan hat hier den Ausschlag gegeben", ist sich der Vorstand des Syker Bürgerbusses sicher. Ein besonderes Lob ging in diesem Zusammenhang an die vielen Ehrenamtlichen.